

AUM HD de alta densidad de la espuma Tech yoga Colchoneta de ejercicio - 72



A partir de la nueva marca líder en equipos de ejercicio viene la mejor calidad de la estera del ejercicio de yoga. El AUM de alta densidad de la espuma Yoga Mat es cómodo, duradero y seguro de usar para una multitud de ejercicios. Hecho con una alta densidad de células cerca de espuma extra gruesa, el Yoga Mat AUM cuenta con la tecnología de espuma de confort que absorbe el impacto que ayuda a aliviar las articulaciones y la columna vertebral proteger y durante los entrenamientos largos. La superficie exterior es resistente al deslizamiento y agarra el suelo para evitar accidentes. La superficie también es resistente a la humedad y fácil de limpiar. Perfecto para su uso con el yoga, ejercicio, pilates, entrenamiento de la base y el entrenamiento de fuerza. Proporciona un suave, superficie lisa para abdominales, abdominales y flexiones. También se puede utilizar para acampar como una estera de base por debajo de su dormir bag. Available en una variedad de colores, la estera de yoga ejercicio AUM viene con un nylon correa de transporte para un fácil transporte.

Calificación: Sin calificación

Precio

27,90 €

Descuento-7,00 €

[Haga una pregunta sobre este producto](#)

Fabricante: [AUM](#)

Descripción A partir de la nueva marca líder en equipos de ejercicio viene la mejor calidad de la estera del ejercicio de yoga. El AUM de alta densidad de la espuma Yoga Mat es cómodo, duradero y seguro de usar para una multitud de ejercicios. Hecho con una alta densidad de células cerca de espuma extra gruesa, el Yoga Mat AUM cuenta con la tecnología de espuma de confort que absorbe el impacto que ayuda a aliviar las articulaciones y la columna vertebral proteger y durante los entrenamientos largos. La superficie exterior es resistente al deslizamiento y agarra el suelo para evitar accidentes. La superficie también es resistente a la humedad y fácil de limpiar. Perfecto para su uso con el yoga, ejercicio, pilates, entrenamiento de la base y el entrenamiento de fuerza. Proporciona un suave, superficie lisa para abdominales, abdominales y flexiones. También se puede utilizar para acampar como una estera de base por debajo de su dormir bag. Available en una variedad de colores, la estera de yoga ejercicio AUM viene con un nylon correa de transporte para facilitar el portability. The AUM Alta Densidad espuma estera de yoga ejercicio es esencial para su rutina de todos los días. Perfecto para el principiante hasta el deportista más avanzada, será la última estera de yoga que tendrá que comprar. Disfrute de un diseño perfecto y la artesanía durante su uso diario. Proporciona comodidad con espuma blanda que lo reducir el estrés vertebral y las articulaciones. Una visita obligada para todas las personas activas. • Fabricado con tecnología de espuma de comodidad para el máximo confort • mayor grosor de ½ pulgada de yoga / colchoneta de ejercicios •

absorbe el impacto en las articulaciones proteger y columna vertebral • Slip agarre resistente abraza el suelo para evitar lesiones • superficie resistente a la humedad que se limpia fácilmente • tiene una duración de 10 años • Perfecto para el yoga, pilates, entrenamiento de fuerza y ??ejercicios de la base • tamaño perfecto a 6' de largo por 2 m de ancho • Elija de varios colores • correa de transporte incluido para un fácil manejo.

Comentarios

Aún no hay comentarios para este producto.